

Beschlussvorschlag für den Umweltausschuss

Der Umweltausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, den Oberbürgermeister zu beauftragen:

- zu prüfen im welchem Umfang gemeindeeigene Feldwege, die nicht mehr für Wegeverbindungen genutzt werden bzw. erforderlich sind, sich für die Anpflanzung von Feldgehölzen eignen und bepflanzt werden können.
- zu prüfen im welchem Umfang ursprüngliche gemeindeeigene Wege- und Feldränder, die der Intensivlandwirtschaft zum Opfer gefallen sind, durch Blühstreifen/Begrünung neu bepflanzt werden können
- nach Ermittlung des Umfanges von überpflügten stadteigenen Flächen (Randstreifen und untergegangene Feldwege) ist eine langfristige Konzeption/Maßnahmenplan zu erarbeiten um die genannten Flächen sinnvoll in Landschaftspflege und Naturschutz zu integrieren
- Bund und Land begrüßen derartige Renaturierungen ausdrücklich, es ist ein wichtige Möglichkeit das drastische Artensterben in unseren Fluren, das seine Ursachen in der industrialisierten Landwirtschaft und in Überdüngen hat, aufzuhalten, daher sind für diese aufwendige Zielstellung die Möglichkeiten einer Förderung durch Land, Bund oder EU zu recherchieren und dem SR darzulegen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Umweltausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 1	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 6	dagegen: 0	Enth.: 0

Spiegelberg
Ausschussvorsitzender